

Dreimal ist Bremer Recht ...

... von daher machten sich zum dritten Mal Läufer und Läuferinnen aus den verschiedenen Abteilungen von Conpart e.V. am 02.07.2019 auf den Weg, um die gut 5 Kilometer beim 12. BMW-Firmenlauf zur Spätschicht zu absolvieren

Auch der kurzfristige Ausfall von 2 Läuferinnen konnte kompensiert werden, denn spontan wurden ein ehemaliger Mitarbeiter und ein zukünftiger Auszubildender als Ersatz gefunden.

Dies zeigt einmal mehr die Verbundenheit zu unserem Verein, die sich nicht nur auf den Arbeitsbereich bezieht, sondern auch bei solchen Veranstaltungen zum Tragen kommt. Auf diesem Wege nochmal ein herzliches Dankeschön, und es wird sicherlich auch 2020 ein Wiedersehen auf der Laufstrecke geben.

